

Kronenplatz Märit

Herbstmärit - Samstag, 14. Oktober 2023, von 8.30 Uhr bis 13.00 Uhr



Der letzte Kronenplatz Märit in diesem Jahr steht vor der Tür. Das Märitteam und die Marktfahrenden freuen sich, viele Interessierte am Herbstmärit im Spiezer Zentrum, beim Kronenplatz, begrüßen zu dürfen.

Mit dabei ist das Spiezer Musiktalent Oliver Marti

Der Herbstmärit bietet eine grosse Auswahl an feinen, regionalen und grösstenteils ökologischen Produkten: Backwaren, Käse, Blumen, Honig, Wein, verschiedene Kräuter- und Pilzprodukte und viele andere Spezialitäten. Um die Mittagszeit gibt es Bratwürste mit Kartoffelsalat von der Mühle Metzger und der junge talentierte Spiezer Künstler Oliver Marti sorgt für musikalische Unterhaltung. Die gemütliche Atmosphäre lädt zum Verweilen und zu guten Gesprächen ein. Organisiert wird der Märit von einer Gruppe Freiwilliger, Träger des Anlasses ist die Spiez Marketing AG.

Ein Blick hinter die Kulissen

Auch wenn der Kronenplatz Märit im Vergleich zu anderen Märkten klein ist, gibt es trotzdem viel zu tun. Im Frühjahr werden Bewilligungen eingeholt, der Platz reserviert, die Anmeldungen für die Marktteilnahme versendet und die Bestände der Banderolen und Plakate überprüft. Nachdem die Anmeldungen eingetroffen sind, reserviert die Märitgruppe die Stände beim Werkhof, erstellt einen Standplan und beginnt mit der Bewerbung des Anlasses. Vor den jeweiligen Märkten werden die Marktfahrenden mit letzten Informationen versorgt, die Plakate und Banderolen an diversen Stellen in Spiez aufgehängt und die Quittungen für die Standgebühren vorbereitet. Die Märitgruppe hat einen eigenen Stand, an dem am Märit Kaffee und Tee verkauft wird. Auch dieses Material muss in Schuss gehalten werden.

Am Märittag sind mindestens zwei Mitglieder des Teams vor Ort, unterstützen den Werkhof beim Aufbau der Stände, richten den eigenen Stand ein und dekorieren diesen, sind Ansprechpartner für die Marktfahrenden und ziehen die Standgebühren ein. Nach dem Märit geht's ans Aufräumen, Abrechnen und Plakate abnehmen. Damit alles koordiniert ist, findet dreimal jährlich eine Sitzung statt. Die Trägerschaft Spiez Marketing AG unterstützt die Freiwilligengruppe vor allem im Bereich Kommunikation und subventioniert den Märit.



Das Märit-Team v.l.n.r. Sandra Müller, Sonja Mühlematter, Hansruedi Eggimann, Eveline Rubi und Claudia Böttger.
Bild: Spiez Marketing AG

Über uns

Die Märitgruppe ist ein „Überbleibsel“ des ehemaligen Vereins SpiezAktiv. Wir sind eine gemischte Truppe und haben es lustig miteinander. Auch die Zusammenarbeit mit der Spiez Marketing AG funktioniert super. Die Aufgaben sind auf alle Schultern verteilt und man hilft sich gegenseitig. Dies mit dem Ziel, den Verkauf von regionalen und frischen Produkten zu fördern, das Spiezer Zentrum zu beleben und einen Ort für Meinungsaustausch und gemütlichem Beisammensein zu bieten.

Hast auch Du Lust bei uns mitzumachen und neue Kontakte zu knüpfen? Oder möchtest Du deine Spezialitäten am Markt verkaufen? Dann melde dich, wir freuen uns auf Dich.

Text: Kronenplatz Märit Team

Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch,
033 655 90 00
www.spiez.com/maerkte

Nachhaltig unterwegs – E-Auto-Sharing-Spiez



Mieten Sie ein Elektroauto am Bahnhof Spiez und profitieren Sie vom unkomplizierten und preiswerten E-Automieteservice.



VW ID3 und Renault Zoe: Die beiden Mietelextrautos am Bahnhof Spiez

Bild: Spiez Marketing AG

Möchten Sie Spiez und Umgebung mit dem Auto entdecken? Oder brauchen Sie für Ihre Privat- beziehungsweise Geschäftsfahrten ein Auto? Seit Mai 2020 betreibt SpiezSolar am Bahnhof Spiez ein E-Auto-Sharing-Angebot, welches eine nachhaltige und umweltfreundliche Mobilität ermöglicht. Die Spiez Marketing AG tritt dabei seit Herbst 2020 als Vermarktungspartner auf und bietet damit Touristen und Einheimischen an, die Elektroautos auf einfache und kostengünstige Art zu nutzen.

Die grossen Vorteile dieses E-Auto-Sharing-Angebots liegen in der unkomplizierten Reservation und flexiblen Mietdauer. Nach Hinterlegung einer Kautions erhält der Mieter beim Info-Center Spiez den Autoschlüssel und kann danach direkt losfahren! Nach der Fahrt werden die effektiven Mietkosten von der Kautions abgezogen und die Differenz an den Kunden zurückerstattet. Beide Elektroautos können für Kurzstrecken von wenigen Kilometern, aber auch während mehrerer Tage gemietet werden.

Das Angebot gewinnt zusätzlich an Attraktivität, da der Preis vom VW ID3 gesenkt und an den Renault Zoe angepasst wurde. Der Mietpreis stellt sich neu wie folgt zusammen:

Tarif	Pauschale ab zwei Tagen (48h)
CHF 2.80 pro Std. plus CHF 0.62 pro Kilometer	CHF 133.00 pro Tag

Der Genossenschaft SpiezSolar und der Spiez Marketing AG ist die Förderung von nachhaltiger Mobilität ein wichtiges Anliegen, was durch den Elektroantrieb der Fahrzeuge und die gemeinschaftliche Autonutzung gewährleistet wird. Mit der Vermarktung der beiden Elektroautos unterstützt die Spiez Marketing AG die Genossenschaft SpiezSolar bei der Fahrzeugauslastung und fördert so die Rentabilität der Autovermietung.

Weitere Informationen zur Elektroautomiete via Spiez Marketing AG unter: www.spiez.com/e-auto



Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com/e-auto